

ESKORIATZA / Una feria para acercarse a los libros

Alrededor de un millar de ejemplares cambiaron de manos con la oferta anual del 2x1. Los vecinos de otras localidades se van sumando poco a poco al certamen de Eskoriatza

La sexta edición de la feria del libro 2x1 se celebró de nuevo con un gran éxito de participación. Un detalle: han empezado a participar en la misma vecinos de otros municipios del Alto Deba. La idea es original, y por ello se suman a esta actividad. Porque por haber llevado durante la semana anterior cada libro a la biblioteca municipal eskoriatzarra, se entregaban dos vales, para recoger dos libros el día de la feria. Desde las 18.00 horas y hasta las 19.30, la plaza fue un hervidero de gente en busca del libro 'perdido'.

Con la colaboración de las asociaciones de padres de Luis Ezeiza ikastetxea, y las sedes de Arizmendi de Almen y Jose Arana, se colocaron unas mesas en forma de U en la plaza eskoriatzarra, y sobre ellas, centenares de libros para que la gente fuera canjeándolos por los vales que habían recogido. Se ha contado con la colaboración del gazteleku y de la ludoteca, con el fin de organizar actividades para los niños. Se podía pintar y hacer chapas. Y se puso un puesto para vender pintxos y el dinero recogido irá para la Korrika.

Mucho movimiento

Cerca de mil libros cambiaron de manos en el traspaso de intercambio biblioteca-particulares. Como dice el responsable de la biblioteca municipal, Iñaki Agiriano, "la biblioteca este año ha hecho un expurgo bastante importante, y la participación a nivel particular también ha sido bastante. Ha habido mucha gente que ha traído libros y se han recogido un montón". Se sacaron 200 vales, y se entregaron 198. Traducido en libros, se llevaron 200 libros a la biblioteca y se retiraron unos 400. Esta ha sido la edición en la que más libros se han sacado, y la participación ha sido muy buena. Como dice Agiriano "sobre todo a primera hora, que es cuando hay más oferta, y donde más novedades hay, por lo que se pueden recoger los mejores libros. Ha habido mucho movimiento".

En cuanto a la entrega de los vales comenta Agiriano que "hay gente que trae muchos libros pero luego no se lleva tantos vales como libros entrega. A lo mejor traen 30 libros y se llevan 10 vales".

El mayor porcentaje de libros entregados en la biblioteca son novelas y libros infantiles. A esos libros que se pudieron asimismo recoger en la plaza si así lo quería alguno de los participantes, se sumaron algunos ejemplares 'técnicos' procedentes del expurgo de la propia biblioteca. La idea de esta feria anual de 2x1 va calando en la gente de la comarca, que se suma a ella poco a poco.